

BHAYANGKARA

Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya Polsek Gegerbitung Sosialisasi Lingkungan dan Kamtibmas Melalui Giat DDS

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 12, 2023 - 09:45



Gegerbitung, 12 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, yang diwakili oleh petugas Bhabinkamtibmas, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Satuan (DDS) atau Anjongsana pada hari Selasa, tanggal 12 Desember 2023, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp.Cikarang, Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat DDS tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan dan sosialisasi kepada warga masyarakat, dengan fokus pada beberapa aspek penting. Salah satunya adalah larangan pembukaan lahan pertanian dengan cara dibakar, terutama karena musim kemarau yang dapat menimbulkan dampak kebakaran hutan dan merusak ekosistem.

Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang peran aktif dalam melestarikan lingkungan hidup, menjaga kondusifitas wilayah, serta memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Beberapa poin yang disampaikan dalam himbauan dan sosialisasi meliputi:

1. **Larangan Pembakaran Lahan:** Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman akan bahaya pembakaran lahan pertanian selama musim kemarau.
2. **Sosialisasi App Presisi Polri:** Mensosialisasikan aplikasi Presisi Polri kepada warga masyarakat untuk meningkatkan partisipasi dalam menjaga keamanan.
3. **Aktivasi Kembali Satkamling:** Himbauan agar warga dapat mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah preventif terhadap tindak pidana.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan terkait pekerjaan di luar negeri.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Himbauan agar warga segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas.
6. **Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI":** Penyampaian program Polres Sukabumi yang berfokus pada Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dengan kegiatan DDS ini, diharapkan warga masyarakat Desa Karangjaya semakin aware terhadap lingkungan dan lebih terlibat dalam menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah mereka.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white"></svg></button>
```